

## Dragon Police Taekwondo Club Juara Umum Kategori Prestasi di Open Taekwondo Kapolresta Mataram Cup I

Syafruddin Adi - NTB.JURNALIS.ID

Jul 31, 2023 - 15:09



*Dragon Police Taekwondo Club saat meraih juara umum kategori prestasi dalam Open Taekwondo Kapolresta Mataram Cup I 2023.*

Mataram NTB - Sebanyak 101 Medali berhasil direnggut oleh 82 atlet Dragon Police Taekwondo Club (DPTC) Mataram dari seluruh nomor yang dipertandingkan dalam Open Turnamen Taekwondo Kapolresta Mataram Cup I Tahun 2023 yang berlangsung selama 3 hari di Gelanggang Olahraga (GOR) 17

Desember, Turide -Mataram.

Perolehan medali tersebut akhirnya berhasil mengantarkan Dragon Police Taekwondo Club sebagai Juara Umum pada Kategori Prestasi yang merupakan salah satu dari 3 kategori yang dipertandingkan dalam Open Turnamen tersebut.

Prestasi tersebut sesuai dengan target yang diharapkan oleh seluruh atlet dan pelatih terutama Pembina Club yang merupakan salah satu cabang olahraga bela diri tersebut. Ini artinya DPTC singkatan Club Taekwondo binaan Polsek Sandubaya Polresta Mataram ini mampu bersaing dengan beberapa Club lain baik yang dari daerah NTB maupun luar NTB.

Target menjadi salah satu juara Umum pada Open Turnamen tersebut dengan tegas dan optimis disampaikan Pembina DPTC Mataram Kopol Moh Nasrullah S.I.K., saat pembukaan Open Turnamen Taekwondo Kapolresta Mataram Cup I (29/07/2021).

"Itu memang prediksi, namun berdasarkan hasil evaluasi dari berbagai event kejuaraan yang diikuti oleh atlit DPTC,"Kata Pembina DPTC Kopol Moh Nasrullah SIK.,usai diumumkan panitia club-club peraih juara dalam turnamen tersebut, Minggu (30/07/2023).

Dijelaskannya dari 101 medali yang berhasil dirai DPTC Mataram tersebut, 31 diantaranya Medali Emas, kemudian 36 medali Perak dan 34 medali perunggu. Kemudian dalam turnamen tersebut ada tiga kategori yang menjadi penilaian yaitu Kategori Prestasi dengan Juara umum DPTC, kemudian Kategori Pemula diraih oleh Black Ant dari Lombok Timur dan Kategori Over All diraih oleh Wolf Taekwondo Club.

"Bukan hanya sebagai Juara Umum Kategori Prestasi yang diraih oleh DPTC, tetapi sebagai Atlit terbaik, Pelatih terbaik serta Suporter terbaik diraih oleh DPTC. Ini salah satu bukti bahwa DPTC bukan Club Taekwondo Kalengkaleng,"Pungkas Muh. Nasrullah. (Adb)